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瀬戸ロータリークラブ会報 
２０２２～２０２３ ＲＩ.２７６０地区  

 

本日のプログラム 
2023 年 7 月 5 日 (水) 

通算第 3044 回例会 

2023-24 年度 第 1 回 

瀬戸商工会議所 

例会次第 
・開会点鐘 

・「君が代」「奉仕の理想」 

・出席状況 

・会長挨拶 

・行事 

・祝福 

・幹事報告   

・委員会報告 

・その他の報告 

・卓話  会長 青山 稔君 

「会長所信表明」 

  

    
 

 

 

 

 

前回例会 記録 
 

・2023 年 6 月 21 日第 3043 回例会 

・場所  瀬戸商工会議所 

・出席報告 52 名 出席会員 39 名 

当日出席率 76.47% 

・行事・次年度地区出向者 委嘱状授与 

    ・入会式        花田    薫君 

             一山  清二君 

             蒲谷  和幸君 

・本人誕生日        加藤 令吉君 

               澤田 武憲君   

藤井 源成君  

・ご夫人誕生日 

        伍春加藤 克己君 ご夫人英子様 

     梶野 輝雄君    ご夫人かな江様    

・結婚記念日 

                   井上    博君   

伍春加藤 克己君   

・卓話 

         会長 牧 オサム君 

「年間回顧」 

 

 

例会予定 
〈2023 年-2024 年〉 

      

 

 7 月 12 日(水) 
会場監督           鈴木政成君 

親睦活動委員長  刑部祐介君 

「本年度の方針」 
 

7 月 19 日(水) 
休会 

 

7 月 29 日(土)   
親睦夜間例会 於:千薫庵  

※7 月 26 日(水)例会変更 

皆さんこんにちは。本日は瀬戸ロ

ータリークラブ第 3043 回例会、本

年度 34 回目例会です。ゲストビジ

ターはありません。 

 いよいよ本日をもって 2022〜23

年度の最終例会とあいなりました。

本当にメンバーの皆様方には多大

なる協力をいただきまして、1 年間

ここまでたどり着けたこと、深く深く

感謝申し上げます。ありがとうござ

いました。 

 また本日は、最終例会ではありま

すが、新たに仲間になってくれる３

人の方の入会式の執り行いを計画

しています。 

稲垣くん、柚木くんと合わせ、5

人の入会式の挙行が出来ることとな

りました。最後は皆でロータリーソン

グ、「それでこそロータリー」を大き

な声で歌いと思います。よろしくお

願いいたします。 

 さて本年度のスタートであった、昨

年 7 月ちょっと前の時点では、コロ

ナはかなり下火となっており、このま

まコロナ明けのロータリーが復活す

るのかなと、期待を持って新年度を

迎えたわけでありました。しかし思

いもしていなかった「コロナ第七波」

に襲われてしまい、あっという間に

前 3 年間と同じ「コロナ禍バージョ

ン」のロータリーをしなければいけ

ないこととなってしまいました。 

 例会での食事は川の字席を予定

していたのですが、元通り別室で

の食事となり、マスクは必須であ

り、前年度会長幹事お疲れさん会

の夜間例会までもが中止となって

しまいました 

不自由な例会、やりたいができ

ない親睦事業なと、歯がゆい思い

をしながらの船出となりました。 

 ですが、その後は「ウイズコロナ

バージョン」のロータリーを展開す

ることとし、各事業につきましては

各々の委員長が存分に力を発揮

していただいたため、多くの事業を

成功裏に導いて頂きました。後ほ

ど卓話で年間回顧の時間をいただ

いておりますので、その時詳しく紹

介したいと思います。 

 後は、次年度会長幹事にバトン

を渡すだけです。久々のコロナ明

けバージョンロータリーが復活する

でしょう。次年度が楽しみで仕方あ

りません。頑張って我々を導いて

いってもらいたいと思います。 

 これで本年度最後の会長挨拶を

させていただきます。1 年間、本当

にありがとうございました。 

 
 

第３０４３回例会  会長 牧オサム君 挨拶 

 

2022-2023年度 最終号 

一年間ありがとうございました 
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ニコボックス報告(3043 回例会) 
花田薫君、一山清二君、蒲谷和幸君、入会おめでとうございます。楽しいロ

ータリーライフを送ってください。会長 牧オサム、幹事 加藤克己 

本日、最終の例会にあたり、卓話として年間回顧をさせて頂きます。一年間

皆様のご協力を頂きましたこと、感謝申し上げます。本当にありがとうございま

した。会長 牧オサム 

2022-23 年度皆様のおかげをもち、無事に終える事となり誠にありがとうござ

いました。幹事 加藤克己 

本日、瀬戸ロータリークラブへ入会させて頂きました。よろしくお願い致しま

す。花田薫 

宜しくお願い致します。一山清二 

よろしくお願いいたします。蒲谷和幸 

「古希」なる年になりました。おかげ様で元気ですので、これからも頑張って

制作します。お祝いして頂き有難とうございます。加藤令吉 

誕生日をお祝いいただきありがとうございます。新しい気持ちで、がんばりま

す。澤田武憲 

誕生日をお祝い頂きありがとうございます。藤井源成 

妻の誕生日を祝って頂きありがとうございます。伍春加藤克己 

妻の誕生日を祝っていただきましてありがとうございます。梶野輝雄 

結婚記念日を祝っていただき有難うございます。井上博 

結婚記念日のお祝いを頂きありがとうございました。伍春加藤克己 

花ごよみのお弁当美味しく食べます。増岡錦也 

加藤定江さん、先日はありがとうございました。田中靖達 

山本英雄さん、先日は有難うございました。宜しくお願い致します。山口記

由 

一年間お疲れ様でした。大変お世話になりありがとうございました。今日は

例会欠席のため、卓話が聞けず残念です。小林稔 

花田薫君、一山清二君、蒲谷和幸君、入会おめでとうございます！ 

青山貴彦、青山稔、稲垣孝幸、井上伸也、井上博、江坂正光、大竹一義、

刑部祐介、小野隆浩、梶野輝雄、勝谷哲次、加藤五津美、加藤一夫、ｶﾈ三

加藤克己、加藤定江、加藤捷、加藤唐三郎、加藤眞言、加藤太伸、加藤陽

一、金谷康正、草野真吾、鈴木光彦、高橋信郎、田中靖達、平松啓、松村

晋也、山口記由、山本英雄、柚木猛 

会長 牧オサム君の卓話を楽しみにしています！ 

青山貴彦、青山稔、稲垣孝幸、井上博、江坂正光、大竹一義、刑部祐介、

小野隆浩、梶野輝雄、勝谷哲次、加藤五津美、加藤一夫、ｶﾈ三加藤克己、

加藤定江、加藤捷、加藤唐三郎、加藤眞言、加藤光哉、加藤太伸、加藤陽

一、加藤令吉、金谷康正、草野真吾、鈴木光彦、高橋信郎、田中靖達、平

松啓、増岡錦也、松村晋也、山口記由、山本英雄、柚木猛 

2022-23 年度理事・役員・委員長を終えて 

牧オサム、青山稔、加藤一夫、伍春加藤克己、鈴木光彦、加藤唐三郎、刑

部祐介、江坂正光、梶野輝雄、勝谷哲次、松村晋也、小林稔、高橋信郎、

田中靖達、加藤陽一、井上博 

卓話   会長 牧オサム君 「年間回顧」 
あらためまして皆さんこんにちは。本年度の最終例会にあたり一

年間の活動を振り返りたいと思います。 

本年度はコロナパンデミックが終わった後の復活ロータリーを目

指して準備をしてきたのでしたが、なんとコロナは第七波となり、しょ

っぱなから我々を襲い、予定を吹っ飛ばしてくれました。いきなり

「前年度会長幹事の慰労移動例会」と、「ガバナー補佐訪問例会」

は中止となりました。その後は、ウイズコロナ精神に基づき、恐る恐

る事業を始めていきました。 

社会奉仕事業として、障がい者と健常者が同時に参加でき、交

流できる「ボッチャ」をどうしても皆さんに知ってもらいたくて、まずは

皆さんに体験して頂きたく、会議所例会場を特設のコートにし、メン

バー全員でゲームをさせていただきました。楽しいひと時でした。ボ

ッチャ大会では、ロータリーチームを作って障がい者の皆様と対戦

しましたが、マジで負けました。今後も地域の皆様の為になる奉仕

事業を続けていきたいと感じた次第でありました。 

職業奉仕として職場例会を世界的な医療機器メーカーの朝日イ

ンテック株式会社に訪問し、宮田社長から卓話を頂きました。カテ

ーテル事業に進むまでの苦労や今後の戦略など、意義ある時間を

共有でき、久しぶりの職場例会に手ごたえを感じました。 

ご当地にジブリパークが開園し、その地で合同例会ができないか

と、次年度段階から４ＲＣで検討していましたが、特別な手立ては一

切なくあきらめていたところ、一般抽選チケットがキャンセルなどであ

ると知り、一人６枚まで購入できると聞き、多くのメンバーが手分けし

約１００枚のチケットをゲットし、合同ジブリ例会を開催することができ

ました。ご当地なのに行けていなかった方が大部分だったので、大

変好評でした。 

学友会ですが、当初の予定では、設立に向け検討する、でありま

したが、戦略委員会等で話し合ううちに今年度中に立ち上げてしま

おう。となりました。新たに設けた「瀬戸ＲＣ学友会設立委員会」のも

と、ＷＦＦと同日に栄の地で開催できました。当日は米山学友、青少

年交換学友、グローバル学友等が多く集まってくれ、ゲストとして篭

橋ガバナーはじめ多くの地区役員もお越し頂き、盛大に開催できま

した。ぜひとも永く永く続くことを切望します。 

親睦としましては、これも久しぶりのクリスマス家族例会も開催で

き、また温泉での持ち出し例会もできました。徐々にコロナ明けのロ

ータリーに向かっていく、そういう一年でありました。 

本当に皆様には多大なるご協力を頂きましてありがとうございまし

た。次年度会長幹事頑張ってください。ものすごく期待しています。 

・入会式        花田  薫君 

 
 

・入会式      一山清二君 

 
 

・入会式   蒲谷和幸君 

 
            

 


